

Von Hans Roth (Text/Fotos)

Damit das Thema Modelleisenbahn weiterhin Zukunft hat, benötigt es Nachwuchs oder Neuzüger, die dieses vielfältige Hobby entdecken. Wege, solche zu gewinnen, gibt es viele. Eine der Motivationsmöglichkeiten ist der seit 2015 bestehende Tag der Modelleisenbahn. Anlässlich dieses Feiertags öffnete das LOKI-Team auf Initiative von Verleger Rudolf Stämpfli zusammen mit dem Stämpfli Verlag 2022 die Tore des Verlagsitzes und lud Aussteller und Besucher ein, gemeinsam einen unvergesslichen Tag im Zeichen der Modelleisenbahn zu erleben.

Besuch in der «LOKI-Fabrik» zum Zweiten

Der Erfolg dieser Veranstaltung führte zu einer Folgeveranstaltung am 1. Dezember 2023. Wiederum drehten vor dem Hauseingang LGB-Züge ihre Runden, um den Besuchern anzuzeigen, dass im Gebäude an der Wölflistrasse 1 im Berner Industriequartier heute nicht nur gearbeitet wird, sondern auch etwas zu erleben ist. Das Wetter war ganztags nass, und es schneite, was der LGB draussen nichts anzuhaben vermochte. Einmal in das warme Foyer eingetreten, konnte der Besucher schnell in die Welt der Modelleisenbahn eintauchen. Von der Spur N im Maßstab 1:160 bis hin zu 5 Zoll gab es einiges zu entdecken und am LOKI-Stand sogar noch einiges zu erwerben.



Austausch zwischen Daniel Lörincz, CEO von ARWICO, und Manuel Kehl, Inhaber von KML.



Lange Züge und lange Gespräche an der Modulanlage des sNs.



Marcel Koch gab gerne Auskunft über den Messingselfstbau.